

市の出来事から

盛岡いすゞモーター(株)が前沢に進出



左から藤尾振興局長、金子代表取締役、相原市長、渡辺市議会議長

盛岡いすゞモーター(株)・奥州市工場立地調印式

前沢区の本杉工業団地に進出を決めた盛岡いすゞモーター(株)（本社盛岡市、金子榮也代表取締役社長）と市の立地調印式は11月30日、市役所5階会議室で行われました。

調印式には、同社の金子代表取締役をはじめ、県や市、市議会関係者ら15人が出席しました。

内販売店として、昭和37年9月に設立。現在営業所は花巻など

明市長が相互に協定書に押印後、藤尾善一県南広域振興局長、渡辺忠市議会議長も交え固い握手を交わし式を終えました。

同社は、いすゞ自動車(株)の国

市と市内誘致企業の本社・親会社などとの交流を目的とした、「第2回おうしゅう立地企業交流会」が11月18日、東京都千代田区の都市センターホテルで開かれ、市や誘致企業関係者など51人が参加して盛大に行われました。

市と市内誘致企業の本社・親

会社などとの交流を目的とした、「第2回おうしゅう立地企業交流会」が11月18日、東京都千代田区の都市センターホテルで開かれ、市や誘致企業関係者など51人が参加して盛大に行われました。

市内への企業立地は本年度当初約20人を予定し、来年5月の操業開始を予定しています。

市内への企業立地は本年度当初約20人を予定し、来年5月の操業開始を予定しています。

市は11月7日、満百歳を迎えた及川ヨシさん（江刺区稲瀬愛宕字八日市）に記念品を贈り長寿を祝いました。
及川さんは江刺区稲瀬で生まれ、20歳のころ近所の坪司さんと結婚。4人の子どもに恵まれましたが、旦那さんが病気がちであったため、家業の農業で家計を支えたそうです。及川さんは「あと100年生きたい」と陽気にあいさつをしていました。



式典で校歌を斎唱する水沢南中生

水沢南中・創立40周年の節目を祝う

市立水沢南中学校（石川力校長、生徒754人）の創立40周年記念式典は11月7日、同校で行われ、生徒や教職員、関係者ら約900人が出席しました。

式典では、40年の歩みを振り返って、歴代校長や歴代PTA会長への感謝状の贈呈などで節目を祝い、さらなる飛躍を誓いました。

同校は昭和44年、水沢市立南中学校として創立。奥州市誕生に伴い、平成18年水沢南中学校に改称しました。これまで約1万1700人の卒業生を送り出しています。

江刺の及川さんがめでたく百歳



及川ヨシさん（11月7日）



年末年始は犯罪や交通事故に注意!!

掛けを励行しましょう

暴力団被害に気をつけて

暴力団による門松やしめ縄、ペーティ券などの物品購入の要求など、この時期特有の被害が増えています。このような物品購入の要求があつた場合は、①相手をよく確認する（名刺をもらう、車のナンバーを確認する）②要求内容を確認する（録音やメモをとる）③要求には絶対に応じない――な

ど対応が必要です。暴力団と思われる被害に遭った場合は、最寄の警察署などにすぐ相談ください。

■相談先：水沢警察署（☎⑨0110）、江刺警察署（☎⑨010）、（財）県暴力団追放県民会議（☎⑨120⑨4893※平日の午前9時～午後5時）



11月9日 静岡県掛川市の松井三郎市長が当市を訪問されました。わたしが10月に掛川市を訪問した答礼でもあります。同市は、平成17年に旧掛川市と旧大東町、旧大須賀市が合併して誕生した市で、旧大東町と旧胆沢町は姉妹都市となっていました。

掛川市と本市は、すでに災害時相互応援協定を結んでいますが、再び姉妹都市となる機運が高まっています。10月、静岡で開催された国民文化祭に「胆沢ジュニアミュージカルスクール」が参加した際は、掛川市民に熱烈応援していただきました。

今後、議会などの手続きを

経て姉妹都市を実現し、市民ぐみで交流し、互いを高め合っていきたいと思います。

市防犯協会は、12月15日㈫から特別警戒活動を実施します。

年末年始は、特に金融機関・コンビニエンスストアなどを狙つた強盗事件や空き巣被害が増加します。

このような事件に遭わないため、次のことをいつも以上に心掛けることが大切です。

○防犯体制や通報体制などを一度確認する

○外出時は荷物の管理を十分に○「少しの時間だから」と思わず、外出する時には必ず鍵

お元気ピ

簡単お弁当メニュー⑨

彩り巻き



材料（4人分）

鶏卵	2個
キュウリ	1本
ニンジン	中1/3本
ハム	3枚
ガルギール	5本
チーズ	1~2枚
油	適宜
塩	少々

作り方

①ニンジンは千切りにして塩ゆでする。キュウリ、ハムは千切りにする。ガルギールはゆでて薄焼き卵の幅に合わせて切り、チーズは拍子切りにする

②溶き卵に塩を少々入れ、フライパンを熱し、薄く油をひいて薄焼き卵をつくる
③②に、準備した①の具材をすべて入れ、巻く
④③を適当な幅で輪切りにする

わたしたちが作りました



衣川区食生活改善推進員協議会の皆さん

卵はよく溶き弱火で焼くのがコツですよ。チーズとハムの塩分がありますので、塩は少量で良いです。

問い合わせ：市防犯協会

（本庁生活環境課内 内線212）

相原市長と松井掛川市長（左）、佐藤同市議会議長（掛川市役所にて）